

aus der Stadioninfo vom 25. Mai 2018

Bevor die neue Saison in die Vorbereitung geht, wollen wir natürlich auch hier auf dieser Seite unseren ehemaligen Chefcoach Hermann Lindner im Sinne unserer Stadioninfo verabschieden und uns für seine Arbeit bedanken



## Vielen Dank & alles Gute Hermann Lindner

Im letzten Heimspiel dieser sehr erfolgreichen Saison bedanken wir uns schon mal ganz herzlich bei Hermann Lindner für seine tolle Arbeit hier beim SV Laufen.

Er übernahm die Mannschaft in einer schwierigen Phase und schaffte nach dem Abstieg 2015/16 den sofortigen Wiederaufstieg in die Kreisklasse. In der aktuellen Spielzeit agiert sein Team so souverän, dass die Mannschaft mit dem Abstieg nicht annähernd etwas zu tun hatte und derzeit auf

einem hervorragenden vierten Platz steht. Die Jungs werden sicherlich alles daran setzen, diesen Platz heute und auch nächste Woche gegen den SV Leobendorf zu verteidigen.



Vorstandschaf, Spieler und Fans des SV Laufen bedanken sich herzlich bei Hermann für die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschen unserem Coach alles Gute für die Zukunft.

